

Presentará 20 especiales dedicados a las costumbres, misterios, creencias y ritos de nuestro país

El regreso de Infinito

► Fernando Sarmiento

• Ha pasado casi un mes desde que Cable Mágico, en su intento de llevar "más cultura y entretenimiento" a sus clientes, retiró de sus pantallas uno de los canales preferidos del público: Infinito. Y es que, ¿quién no recuerda esos especiales sobre Jesús basados en los evangelios apócrifos? ¿O los especiales de historia, de fantasmas célebres o extraterrestres? Pero si creen que Infinito se desvaneció con esta discutida medida, se equivocan: Infinito contraataca, pero no con alegatos, sino con novedades para sus seguidores peruanos.

Fundado en 1993, Infinito es un canal dedicado a la búsqueda y exploración de lo insólito, lo alternativo, lo misterioso, lo oculto y lo místico. Un canal surgido como alternativa para los televidentes fascinados con el mundo de lo desconocido, de los fenómenos sin aparente explicación, de lo esotérico, de lo paranormal, y de los personajes y episodios más enigmáticos de la historia universal. Tal vez el programa símbolo de la señal era el espacio Zona Infinito, conducido por el periodista argentino Horacio Embón, que se emitía de lunes a viernes a las 09:00 de la noche (México y Perú).

Pero un buen día, todo ello se acabó. Se hablaron de problemas de renovación de contrato con el proveedor de esta señal (junto a Locomotion y HTV music), el grupo multimedia Claxson (Nasdaq: XSON); después se habló de que los canales en cuestión no cumplían en materia de audiencia y habían sido removidos por motivos co-



Machu Picchu, monumento arquitectónico del Perú, será motivo de un programa especial del canal Infinito, señal que fue retirada hace poco de Cable Mágico provocando una ola de protestas.

merciales. La explicación tampoco convenció a nadie. Cable Mágico pensó que la tempestad amainaría con el tiempo, pero ello no ha sido así y los reclamos continúan.

Pero Infinito sigue vivo, coleando y con energía renovada. Conversamos con Rodolfo Cotrina, de prensa Infinito del Perú, y nos expresó el deseo de la empresa de seguir apostando por el Perú y de relanzar la señal, ya sea por Cable Mágico, u otro servicio del medio. Cotrina resaltó lo importante que es el Perú, no sólo como audiencia, sino como riqueza cultural e histórica.

Por ello nos anunció que el programa Zona Infinito tiene planeado presentar durante todo el mes de febrero una serie de especiales grabados y producidos íntegramente en el Perú. En este viaje por Lima, Cusco y

otras regiones del país, se hará un recorrido exhaustivo por las costumbres, creencias y ritos de nuestro país. El programa se dedicará también a explorar los misterios y la historia de uno de los grandes estados prehispánicos: los Incas. El mismo se transmitirá de lunes a viernes a las 11:30 de la mañana y a las 3:30 de la tarde (hora peruana), con un total de 20 especiales.

El día 15 se presenta "El Despertar del Puma (Camino Iniciático)", dedicado a los fenómenos astronómicos asociados a ritos mágicos religiosos, que están vigentes aún en nuestros días; el 18 habrá un especial sobre Machu Picchu, la ciudad sagrada; el 19, un especial de la medicina natural milenaria; y el 27 un completo especial de la sociedad incaica. Todo esto teniendo como invitados a especialistas perua-

nos, con el estilo de esta señal televisiva.

De la misma manera se anuncia el especial titulado: "¿Quién dejó los mensajes milenarios que guarda el Perú?", que hace una travesía por cinco de los lugares más "enigmáticos" del país: los petroglifos de Ica, la meseta de Marcahuasi, Checta (sitio de pinturas rupestres), Sacsayhuamán y Machu Picchu. Estos especiales están programados para los días sábado 16 de febrero a las 11pm y miércoles 20 a las 10pm.

Lamentablemente, gracias a los "genios comerciales" de Cable Mágico, los televidentes tendremos que viajar a Argentina u otro país que cuente con este canal en su paquete, o en caso contrario, encomendarle a algún conocido o familiar en estos países que lo grabe o nos lo cuente por carta o e-mail.

Mientras aquí continuaremos viendo dibujos animados de la época antediluviana en canal 44, y "deleitándonos" con los soporíferos políticos norteamericanos del canal 76, Infinito se renueva, HTV (la señal musical defenecida) promete más vídeos de cantantes peruanos, y Locomotion amenaza con espectaculares novedades, que daremos a conocer dentro de muy poco tiempo.

Felicidades a Infinito por seguir apostando por el Perú, su gente y su cultura; y un jalón de orejas a Cable Mágico, que se enterca en su posición de negar a sus usuarios la reposición de sus canales favoritos. Nos aunamos al grito de guerra de la gente que protesta hace unos días en las puertas de la empresa: "¡Salvemos a Kenny!".